



田子幼だより No.6

令和4年1月17日
富士市立田子浦幼稚園長
0545-61-2154

園目標 あかるく やさしく たくましく
～自ら考え「やってみよう！」とする子を育てていきます～



年末年始、地域の方や小学生と楽しい関わりをもつことが出来ました。

富士山とともに 輝く未来を拓くまち
SDGs 未来都市 富士市

1月12日・14日 田子浦小学校5年生が幼稚園に遊びに来てくれました。



1年生に入学すると、ペアになる5年生と交流しました。

小学校の様子を動画や写真で紹介してくれました。
給食クイズでは、人気メニューを当てたり、築山クイズでは、遊び方ルールを学んだりしました。
学校が楽しみになりましたね。

卒園児の生徒は、「なつかしい～」と園舎内や園庭を散策。
「私のこと覚えている？」と声をかけてきた生徒もいました。「もちろん。〇〇組だったね」と5年前を思い出しました。
帰りに「お世話になりました」と挨拶をする姿に成長を感じ、心が熱くなりました。



コマ回し。みんなで挑戦！



お姉さんたちと一緒にカルタ取りを楽しみました。ひらがなをたくさん覚えてきましたね。



カラー写真のお便りは、1月下旬にホームページに載せる予定です。



ドッジボールでは、お兄さんたちは、優しく投げたりボールを譲ってくれたり、幼稚園児に優しく接してくれました。嬉しかったね。

「今日はありがとうございました。」
気持ちの良い挨拶ができました。
「4月からよろしくお願いします。」



5年生の話に夢中になって聞き入っていました。
「小学校のことがわかったよ。」
「早く学校に行きたくなっちゃった。」と
学校への期待が高まっているようでした。



「コマ回しの対決しようよ。」と
得意なコマで遊んでもらいました。

お兄さんに読み手になってもらい、カルタ遊びをしました。一緒に遊び、5年生への親しみが湧いてきました。

12月21日 田子浦まちづくり協議会 青少年育成部の皆様が
サンタクロースになって幼稚園に来てくださいました。



青少年育成部の皆様、ありがとうございました。
当日、いつもと違う幼稚園の雰囲気戸惑っている子どももいましたが、
サンタクロースやトナカイに変身した青少年育成部の皆様に迎えられ、
「サンタさんがいてびっくりした。」「プレゼントをもらったよ。」喜んで
いました。(ハンカチをいただきました。)
田子浦幼稚園は、地域の方に温かく見守られています。嬉しいです。